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------ Aos treze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes 

elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número três do ano corrente, foi posta a aprovação e foi aprovada por unanimidade..-----------------   

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários emails com diversas informações sobre o 

concelho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Escola Básica dois e três, Fazendas de Almeirim, a solicitar transporte às quartas-feiras para a aluna 

Daniela Alexandra Mendes, pelas dezassete horas à necessidade de apoio.  O pedido foi deferido e comunicado à 

escola.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Empresa CityHall, enviando a nova publicação DRE – Parecer Prévio – portaria número vinte barra dois 

mil e quinze de quatro de Fevereiro. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da empresa CityHall, enviando o decreto – Lei número vinte cinco barra dois mil e quinze, seis de Fevereiro – 

suplemento remuneratório. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Dos Recursos Humanos da CMA, enviando cópia do despacho três barra dois mil e quinze barra PR, do 

Gabinete do Sr. Presidente da Câmara, a comunicar a tolerância de ponto para o dia dezassete de Fevereiro, dia de 

Carnaval. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Sr. Paulo Almeida, enviando informação sobre a IX taça de Karaté cidade de Almeirim, a realizar no dia 

catorze de Fevereiro, assim como convite para o Executivo estar presente. ------------------------------------------------------

------ Da Liga Portuguesa contra o Cancro, enviando informação dos dias e horas em que irá decorrer a sétima 

volta de rastreio do cancro da mama no concelho de Almeirim. ----------------------------------------------------------------------

------ Da Associação para a promoção cultural da criança (APCC), enviando informação sobre a programação de 

formações para dois mil e quinze, solicitando a sua divulgação. ----------------------------------------------------------------------

------ Do Sr. Vasco Miguel Carvalho, enviando convite para o Executivo estar presente no V Encontro dos Reis do 

Footkart dois mil e quinze. -------------------- -------------------------------------------------------------------------------------------------

-------Da Associação Vinte Quilómetros de Almeirim, secção de Atletismo – subsecção de trail Vinte Quilómetros 

Almeirim, a solicitar apoio para a primeira Edição do “Trail de Almeirim – Na Rota do vinho e da sopa de Pedra”. 

Nomeadamente apoio na divulgação do evento, preparação do parque de merendas e do espectáculo a realizar 

quando da passagem dos participantes, atribuição de uma verba no valor de duzentos euros para o abastecimento, 

assim como apoio por parte dos colaboradores da junta. ------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Executivo analisou o pedido e deliberou fazer a divulgação do evento e a limpeza do parque de merendas 

antes e depois do evento, indeferindo os restantes pedidos. A decisão foi comunicada aos interessados . --------------- 
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------ Da Empresa Jodrax, a informar de mudança de instalações.------------------------------------------------------------------ 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos informações . ----- 

------ Da Presidente da Junta, a informar que as inscrições para os passeios efetuados pela junta são feitos nos 

dias mencionados nos panfletos afixados nos locais habituais, incluindo os munícipes do Arneiro da Volta e Monte 

da Vinha. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Secretária da Junta a informar que no dia treze de Fevereiro, a junta em colaboração com o jardim de 

Infância e a componente de apoio à família, organizaram um desfile de carnaval, com os alunos, pais e populares 

que se juntaram à brincadeira, tendo sido uma manhã muito alegre e divertida para as crianças. --------------------------

------ Da Presidente da Junta a informar que a câmara está a proceder aos trabalhos de colocação de passeios na 

Avenida de Santo António. Estando também agendado para esta fase a requalificação do campo de futebol assim 

como dos espaços envolventes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Continua informando que o pessoal colocado na junta através do CEI, está a proceder às obras interiores para 

recuperação do edifício anexo à sede da junta.--------------------------------------------------------------------------------------------

------ Terminados o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos propostas-------- 

------ Do Tesoureiro da Junta, a propôr que seja autorizado a inscrição de dois casais fora de freguesia, uma vez 

que os lugares não estavam preenchidos e a junta já tinha feito a marcação da residencial e dos restaurantes. --------  

 O Executivo analisou a proposta e tendo em conta que o prazo das inscrições já tinham terminado, deliberou 

aprovar o mesmo por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------------- ----------

------ Do Tesoureiro da Junta a propôr que se faça uma Alteração orçamental .-----------------------------------------------

Dedução de cinco mil e setenta euros na rúbrica zero sete zero um zero seis zero um. Reforço de quatro mil e 

quinhentos euros na rúbrica zero sete zero um zero três zero um; reforço de mil e duzentos euros na rúbrica zero 

sete zero um zero três zero seis.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Executivo depois de analizar a proposta do tesoureiro aprovou-a por unanimidade.------------------------------------------

------ Da Presidente da Junta a propôr que seja atribuído ao Rancho Folclórico os Camponeses da Raposa um 

subsídio no valor de trezentos euros, para fazer face às despesas efetuadas no carnaval, nomeadamente o 

espetáculo na casa da cultura. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------  A Proposta foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta a propôr, que à semelhança dos anos anteriores, se faça o preenchimento do IRS em 

suporte de papel caso seja solicitado e preenchimento online IRS, durante o mês de Abril, aos munícipes da 

freguesia.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade, sendo o inicio a um de abril e o termo a trinta de Abril. --------

------ Para munícipes sem senha só serão aceites até ao dia vinte e dois do mesmo mês . -----------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e quarenta e sete 

minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada 

nos termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente: 

A Secretária: 

O Tesoureiro: 
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